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19 de novembro: Dia mundial do empreendedorismo feminino

Mulheres veterinárias empreendedoras

Como membro do Conselho Editorial do Boletim da APAMVET - 
Academia Paulista de Medicina Veterinária - venho convidar Dra. Karina 
Yazbek , CRMV SP 12.418, para uma entrevista, a 4º sobre mulheres 
empreendedoras na Medicina Veterinária do São Paulo, sobre sua 
iniciativa ou iniciativas na profissão.

Angelo J. Stopiglia.- Professor Emérito da FMVZ da USP - Depto. de 
cirurgia . APAMVET

1. AJS. Doutora Karina, como surgiu o seu interesse pela 
Medicina Veterinária?

KY. Desde pequena sempre falei que seria veterinária. 
Aos 3 anos de idade já falava que seria médica de bichos. 
Nunca pensei em outra profissão!

2. AJS. Há quantos anos é formada e qual os seus títulos 
de pós-graduação?

KY. Sou formada desde 1999. Fiz Residência em Clínica e 
Cirurgia de pequenos animais, com ênfase no Departamento 
de Cirurgia, junto ao HOVET da FMVZ-USP em 2000-2002, 
depois Doutorado Direto no Departamento de Cirurgia no 
Setor de Anestesiologia de 2002 a 2005 onde junto com a 
Profa Dra Denise Fantoni fundamos o Ambulatório de Dor 
e Cuidados Paliativos.

3. AJS. O seu empreendimento na Clínica Veterinária 
de pequenos animais, salvo engano meu, conta com uma 
sócia, a dra. Márcia Kahvegian, e diz respeito à clínica 
intensiva? Há outros integrantes?

KY. Em 2012, fundamos o All Care Vet que é hoje 
uma das principais Internações e Unidades de Terapia 
Intensiva 24 horas em São Paulo . Somos em 4 sócios: 
Márcia Kahvegian, Denise Simões, Ricardo Duarte e eu. 
Uma equipe multidisciplinar ! Márcia tem doutorado em 
Anestesiologia e é referência em cirurgias de grande com-
plexidade e pacientes de alto risco, a Denise é clínica de 
pequenos animais na USP há mais de 30 anos e endocri-
nologista e o Ricardo mestre e doutor em clínica médica 
e gastroenterologia. Além disso, temos um grupo Médicos 
Veterinários Intensivistas e enfermeiros altamente treina-
dos e capacitados para atender emergências e pacientes 

de alta complexidade no All Care Vet . Somos realmente 
especializados em pacientes graves.

4. AJS. Em qual local a clínica fica situada e quais tipos de 
serviços oferece?

KY. O All Care Vet fica na Alameda dos Tupiniquins 1250 
em Moema , São Paulo -SP. Oferecemos atendimento de 
emergência 24 horas, cirurgias, exames laboratoriais, exa-
mes de imagens como Raio X e ultrassonografias, transfusão 
sanguínea e de hemoderivados, aplicações de medicações, 
fluidoterapia enfim todo suporte que o veterinário enca-
minhador precisar com o paciente dele. Somos uma UTI e 
internação 24 horas para dar suporte ao colega veterinário 
que não tem esse serviço na clínica.

5. AJS. A colega, também, coordena curso de pós-gradua-
ção ¨lato sensu¨ em sua especialidade? Como vê o papel 
de tais cursos para a formação de novos especialistas?

KY. As faculdades estão com a carga horária cada vez mais 
reduzida e infelizmente a qualidade dos cursos de graduação 
está cada dia pior. Os veterinários recém formados saem 
despreparados para o mercado. Os cursos de pós-graduação 
lato senso são necessários para suprir essa defasagem.

6.AJS. Existe a especialidade em sua área de atuação ou 
são provenientes da anestesiologia?

KY. Existem cursos de Medicina Intensiva sim. Marcia e eu 
coordenamos há 5 anos o da Anclivepa São Paulo.

7.AJS. Doutora, em face de consulta pública que o MEC 
está abrindo para cursos EAD, qual a sua opinião sobre 
esse tipo de atividade em Medicina Veterinária?

KY. Se o curso EAD tiver aulas práticas presencias para 
suprir as necessidades dos alunos, eu concordo porque temos 
alunos do Brasil todo e os deslocamentos aéreos impedem 
muitas pessoas de fazerem os cursos. Mas somente as 
teóricas obviamente a distância. Deve ser pelo menos 50% 
presencial e prático.

8. AJS. Observo que a colega participa de eventos cien-
tíficos com frequência. Qual a importância desta parti-
cipação para a educação continuada ou aprimorando os 
médicos-veterinários?

KY. Fundamental para atualização, né? Sem isso ficamos 
defasados.

9. AJS. Doutora Karina, gostaria de tocar em mais algum 
assunto alusivo à profissão ou a sua área de especialização.

KY. Ah...eu amo minha profissão! Não seria feliz de outra 
forma. Me considero realizada e muito feliz! Meus pais sempre 
me disseram: faça o que gosta porque o sucesso e o dinheiro 
são uma consequência... é verdade!!!
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